

Jahresbericht der Schützen 2014

Das Schießjahr 2014 ist ohne besondere Vorkommnisse in unserem Schießhaus zu Ende gegangen.

Den Hermann Ehli Pokal gewann 2014 **Lars Richter**.

Zum diesjährigen Osterschießen konnten wir 28 Teilnehmer begrüßen. Das Osterschießen gewann
Dirk Herzberg vor
Ilona Hille
Lars Richter.

In diesem Jahr stellt die Schützenabteilung mit **Thomas Bothe** den Großen König, worüber wir uns sehr freuen.

Weitere Ergebnisse liegen zur Einsicht im Schießhaus aus.

Am 19.12.2014 fand der Abschlussabend mit 14 Teilnehmern im Schützenhaus statt. Bei reichhaltigem Essen, Trinken und diversen Spielen haben wir das Jahr geruhsam ausklingen lassen.

Das durchgeführte Späßschießen endete mit einem Sieg von Dirk Herzberg, gefolgt von Hartmut Richter. Den 3. Platz belegte unser Gast Kai Emming. Den Trostpreis hat Jörg Knoke errungen.

Unsere Mannschaften im RWK des KSV Goslar sind erfolgreich in die RWK Saison 2014/15 gestartet, und werden die Saison genauso erfolgreich wie 2013/14 beenden.

Auf den Kreismeisterschaften 2014 hat die Schützengesellschaft Langelsheim mit insgesamt 8 Titeln im Mannschafts- und Einzelwettbewerb erreicht.

Einige Schützen haben sich für die Landesmeisterschaft 2014 qualifiziert und diese erfolgreich abgeschlossen.

Freitagsschützen

Auch wir haben wieder einige lustige Abende organisieren können.

Neben Knobeln, Skat und leckerem Essen, konnten wir in diesem Jahr auch zwei Bowlingtermine in Goslar realisieren.

Im Durchschnitt haben an den geselligen Abenden sechs Schützen teilgenommen.

Auch unsere Wochenendfahrt, die dieses Jahr nach Verden an der Aller geführt hat, haben wir mit viel Spaß und guter Laune bestritten. Mit Bernd Körner und Andreas Körner waren zwei Gäste dabei.



Für das vorbildliche Verhalten auf den Schießständen möchte ich mich, auch im Namen meines Stellvertreters Andreas Schulze, bei allen Damen, Jugendlichen und Schützen bedanken.

Besondern Dank gilt unseren fleißigen Helfern, denn ohne eure Hilfe wäre vieles nicht machbar gewesen.

Wir wünschen allen Mitgliedern für 2015 alles Gute und Gesundheit, sowie Erfolg vor den Scheiben.

Mit freundlichen Schützengruß

Schießsportleiter

Jörg Knoke